
 
 

第 448回 番 組 審 議 会 

 

１．日  時  平成 21年 11月 17日（火） 午後 1時 30分～ 

 

２．開催場所  テレビ岩手 6階大会議室 

 

３．委員総数   13名 

  出席委員   13名 

 

出 席 委 員   委 員 長  橋田 純一 

副 委 員 長  佐藤 晴久 

委   員  西郷 喜代子 

委   員  嶋村  正 

委   員  上野 克幸 

委   員  清野 雅子 

委   員  森本 雅司 

委   員  宮   勉 

            委   員  千葉 幸長 

委   員  安藤  茂 

委   員  望月 善次 

委   員    福田 泰司 

  委      員    坂本  修 

 

社 側 出 席 者   矢後 勝洋（代表取締役社長） 

石井 修平（専務取締役） 

            阿部  孝夫 (常務取締役） 

淵沢 行則（報道制作局長） 

栃沢 卓巳（報道制作局制作部副部長） 

 

            

事 務 局   畠  義真 (編成技術局編成部長） 
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４．議  題   
1．県政特別番組「わたしのみらい」 

8 月 22 日（土） 16:30～17:25 放送 

9 月 26 日（日）10:30～11:25 再放送         

2. その他ご覧になった番組についてのご意見 

 

５．資  料 

   資料として以下のものを配布 

 ・視聴者からのご意見 

 

６．議事の概要 

TVI 側説明   

今日の議題は 8 月 22 日（土）に放送、9 月 26 日（日）に再放送された県政特別番組

「わたしのみらい」です。 
 
委員側意見 

・ 全体的にはさわやかな印象を与える良い企画であったと思います。「何を目標に、何

を大切に生きていくのか」ということを改めて考えさせられました。 
・ 県政番組として見ると、企画意図は何だったのだろう、何を伝えたかったのか。一般

的、表面的なところがイメージとして取り上げられて、岩手はこうだというしっかり

としたイメージに繋がっていないように思いました。 
・ 局を超えた 2 人の掛け合いと笑顔で和やかに繰り広げられ、見るものに落ち着きと安

心感を与えてくれたと思います。四つのストーリーに広がりを持たせる二人の軽妙な

語り口だったと思いました。 
・ 県政の特別番組ということなので厳しくも素晴らしい自然に恵まれた沿岸の、例えば

観光や漁業などの未来についても入れて欲しかったと思いました。あっという間に時

間が過ぎて、心に残る良い番組だったと思いました。 
・ 心の豊かさが欠落しがちな時代だからこそ大切にしなければいけない生きがい作りや

人と人との絆作り、こういうことを実践する好事例を取り上げていたのではないかと

思いました。 
・ 岩手を幸せにする四つのストーリーということで、実際私自身幸せ気分で見ることが

できました。良い番組だったと思いますし、すごく新鮮で感性が良いなと思いました。 
 

TVI 側  

・ たくさんの方に見ていただくために広報番組らしくない広報番組といいますか、そういう

作り方が多くなってきており、今回もそういう意味でかなり局側に任せられております    
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が、逆に県政番組として県は何を伝えたいのかという、そういう部分が分かりにくくな

っていた部分があるのかもしれません。 

・ 岩手県は広大なエリアであり、なるべく取材先が被らないように県北は雑穀作り、県央

は県立大学、県南は北上のせせらぎ作り、川井村は沿岸エリアということで考えさせて

もらいましたが、県北と川井村が雑穀というところで被ってしまったので、沿岸の映像

というものがあっても良かったのかなと反省するところであります。皆様から指摘頂き

ましたご意見等、今後の番組を作る上で参考にさせていただきたいと思います。 
 
７．審議機関の答申又は意見の概要を公表した場合におけるその公表の内容、方法及び 

年月日 

 

・ 自社制作番組「あなたと歩むテレビ岩手」 

平成 2１年 11 月 24 日(火)午前 11 時 45 分～11 時 52 分放送）で、審議の概要を 

放送。 

・ 支社・支局に議事録を設置。 

・ 当社のインターネットのホームページで議事録を公開。 

 


